
会議録要旨 

(1)会議の名称 平成 28年度第 2回鯖江市地域公共交通活性化協議会 

(2)開催日時 平成 28年 10月 24 日(月)13:30～15:00 

(3)開催場所 鯖江市役所別館 4階全員協議会室 

(4)出席委員氏名 

(50音順) 

ｶｯｺは代理者 

猪嶋委員（上田氏）、上田委員、岡田委員、笠嶋委員、加藤委員、川上委員、品川委員、 

清水委員、高橋委員、孝久委員、塚本委員、辻子委員、仲保委員、西村委員、西山委員、

長谷川雅巳委員、長谷川伸英委員、畑委員、牧野百男会長、村田委員、山下委員、山本委員、

吉村委員 

ｵﾌﾞｻｰﾊﾞｰ 福井市 1名、越前市 2名、越前町 1名 

(5)欠席委員氏名 

(50音順) 

齋藤委員、相馬委員、為沢委員、寺田委員、山﨑委員 

(6)会議議題  (協議事項) 

【交通会議として】 つつじバス路線・ダイヤの変更について（平成２９年４月運行開始） 

【活性化再生法協議会として】 鯖江市地域公共交通網形成計画の修正について 

(7)会議資料名称 ・再編後のつつじバスネットワーク図<資料 1-1> 

・路線別ダイヤ（再編後）<資料 1-2>、 ・路線別ダイヤ（現行）<資料 1-3> 

・バス停変更一覧<資料 1-4>      ・変更バス停地図<資料 1-5> 

・路線別ダイヤ（詳細）<資料 1-6>    

・７号車、８号車ダイヤ<資料 1-7>   ・７号車、８号車ダイヤ（詳細）<資料 1-8> 

・「鯖江市地域公共交通網形成計画」変更点の概要<資料 2-1> 

・鯖江市地域公共交通網形成計画 新旧対象表<資料 2-2> 

(8)会議の内容の

要旨 

 ４月の運行開始に向けた再編案と網形成計画の修正案を提示。ただし「つつじバス路線・

ダイヤの変更」については新規導入車両の内容を協議事項とし、「鯖江市地域公共交通網形

成計画の修正」については説明を行うのみに止め、次回協議会において改めて承認を頂

くこととした。  

1.資料説明 

・つつじバス路線・ダイヤの変更（平成２９年４月運行開始）について資料説明 

・鯖江市地域公共交通網形成計画の修正について資料説明 

2.決議事項 

・つつじバス路線・ダイヤの変更（平成２９年４月運行開始）について、新規導入車両２

台が運行する路線・ダイヤについて了承。 

3.主な意見・質問など 

・平成２９年度からの再編内容とのことであるが、現在の長期契約の制約条件が大きく、

国が求める効率化をどう反映すればよいのか。今回の案でかなり効率的な運行を行って

いると思えるので更なる効率化は難しいと思う。 

・収入増については、再編で利用者をどれだけ獲得できるかが重要。 

・今回の再編は通勤通学便がキモだときっちり説明して明確に伝えるべき。 

・高校生の需要はあるはずなので、高校、PTA に協力を求める必要がある。 

・福武線では通勤定期が増えているので通勤需要もあるはずである。 

・観光の視点からも、インバウンド需要を見込んで HP で PR するなど利用促進を積み上げ

る必要がある。 

・形成計画の修正においては、「利用者数の目標値変更」、「強化すべき利用促進策」、「新規

路線の必要性の記載」、「まちづくりとの連携の強調」を明記する必要がある。 

 

 


